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BILANCIO 01 PREVISIONE: ANNO 1988 

II Consiglio di Amministrazione, nella riunione del 22.12.1987, 
ha approvato il bilancio di previsioneper I'anno 1988. 

La formazione del suddetto Bilancio e stata condizionata in rna

niera notevole dall'estrema limitatezza delle risorse disponibili. 
L'esigenza di un contenimento generale delle spese non ha con
sentito, infatti, di effettuare alcuna programmazione di ampio 
respiro finalizzata ad una politica di effettivo sviluppo dell'Ate
neo. In particolare, la necessita di far risultare il Bilancio in pa
reggio ha determinato la riduzione di alcune spese. 

e stataTale diminuzione effettuata, tuttavia, unicamente nella 
convinzione che i capitoli interessati potranno essere riportati a 
livelli maggiori mediante il ricorso, ancora per quest'anno, al

I'avanzo di amministrazione, allorquando ne sara stata accertata
 
la effettiva consisteriza.
 
E' indubbio che per il futuro necessiti uno sforzo comune per un
 

miqliorarnento generale delle risorse economiche dell'Ateneo. 
II Rettore ha assicurato il suo impegno in tal senso riservandosi 
di rappresentare nelle sedi competenti Ie esigenze ormai sempre 
crescenti dell'Ateneo al fine di ottenere assegnazioni piu cospi
cue di fondi. 

AII'inizio del nuovo anna anche il Senato Accademico ha pro

grammato, in via genera Ie, la propria attivita, riservandosl di af
frontare e risolvere di volta -in volta Ie varie problematiche con
nesse alia vita dell'Ateneo. Tale programmazione mira a favorire 
10 sviluppo dell'attivita di ricerca e di didattica in relazione an
che aile nuove possibilita introdotte con Ie recenti disposizioni 
legislative. In tale ottica si muove anche I'intento, da parte del 
Senato, di una revisione generale dei regolamenti viqenti, 



        

 
   

           

          

      

       
            

      

        

 

            

       

  

        

 

         

        

     

  

 

   
   

   
   
   

   

  

Sono stati, inoltre, gia individuati alcuni problemi particolari, 
quali: 
i) CENTRI STUDI 
II Senato ha deliberato di invitare Ie Facolta a non inviare pro

poste di istituzione di Centri, in attesa di chiarire e regolamenta
re la lora natura ed esistenza. 

Per quanto concerne I'istituzione di Centri interdipartimentali 
si e in attesa che la Commissione di Ateneo esamini tutta la ma

teria e proponga una specifica regolamentazione. 

2) COMMISSIONI SCIENTIFICHE (QUOTA 60·/. ART. 65 D.P.R. 

382/80) 
II Senato si e riservato di esam inare la materia concernente Ie 

Commissioni Scientifiche,di cui all'art. 65 della 382. 

I nformativa 

in ordine aile Commissioni interne del Consiglio di Amministra
zione 

Le Commissioni, cui il Consiglio di Amministrazione ha affidato 
I'esame e I'istruzione degli arqornenti sui quali occorre delibera
re, risultano attualmente COSI costituite: 
Cornmissione finanziaria 
Rettore 

Prof. Luigi Egiziano 
Prof. Ferdinando Mancini 
Dott.ssa Emilia Imparato 
Prof. Paolo Apolito 
Prof. Michele Ciarletta 

Siq, Fernando Morante 
Direttore Amministrativo 



  

      

   
   

   

   

   

  

     

   
   

   
   
   

   

        

       

 

 

   

     

   

   

   

        

        
        

         

   

      

Commissione edilizia 

Prof. Domenico Acierno, delegato del Rettore 
Prof. Luigi Egiziano 
Dott. Filippo Moscati 
Dott. Antonio Moscariello 

Arch. Giovanni Argo 
Sig. Marco Galdi 
Direttore Amministrativo 

Commissione per Ie iniziative culturali 

Prof. Nicola Postiglione 
Prof.ssa Maria Marinaro 
Prof. Achille Mango 
Prof. Paolo Apolito 
Prof. Luigi Egiziano 
Dott.ssa Emilia Imparato 

Commissione per Ie strutture di calcolo, incaricata dell'esame 
tuttepreventivo di Ie proposte concernenti I'acquisizione di ela

boratori 

Rettore 

Capo del S.E.D.A 

Direttore del Dipartimento di Informatica 
Prof. Ferdinando Mancini 

Prof. Michele DiSanto 

Prof. Annibale Elia 

II Consiglio ha, inoltre, costituito Ie seguenti Commissioni: 
Commissione per il servizio bibliotecario con il compito speci
fico di formulare proposte operative che, nell'ambito delle scel

unte di fonda gia effettuate, siano finalizzate ad miglioramento 
generale del servizio 
Prof. Vittorio Dini, delegato del Rettore 



   
   

   

   

    

  

          

          

     
   

   

   

        
          

        

           

 

   
   

   
   

   

   

   

   

   

   

   

Prof. Paolo Apolito 
Prof. Ferdinando Mancini 

Prof. Pasquale Stanzione 
Dott. Antonio Moscariello 

Dott.ssa Alfonsina De Felice 

Direttore Amministrativo 

Commissione con il compito di verificare tutti i vari problemi 
collegati al recente trasferimento nella nuova sede, al fine di sot
toporli all'attenzione degli Uffici competenti 

-

Prof. Diomede Ivone 
Dott. Antonio Moscariello 

Sig. Massimo Apicella 

Commissione per I'applicazione della legge 1551 del 18.12.1985 
art. 11 (utilizzazione fondi versati dagli studenti) con il compito 
di deliberare in merito all'utilizzazione dei contributi versati da

gli studenti ai sensi dell'art. 11 della legge 18.12.85, n. 1551 
Rettore 

Prof. Pasquale Stanzione 
Prof. Ferdinando Mancini 

Prof. Paolo Apolito 
Prof. Michele Ciarletta 
Prof. Luigi Egiziano 
Siq, Guglielmo Vaccaro 
Sig. Marco Galdi 
Siq. Riccardo Prinzi 
Sig. Fernando Morante 
Siq. Federico Cerasuolo 
Sig. Massimo Apicella 

http:18.12.85


       

        

      

      

   

    

   
   

   

        

         

         
      

 

   
   

        

   

   

  

  
 

  

 
 

 

 
 
 

  

Commissione per I'indagine degli spazi disponibili nell'area uni
versitaria, cui e affidato I'incarico di redigere una regolamenta
zione generale per il lora utilizzo 
Prof. Adolfo Zambelli, delegato del Rettore 
Prof. Raffaele Feola 
Dott.ssa Alfonsina De Felice 
Arch. Giovanni Argo 
Sig. Fernando Morante 
Sig. Massimo Apicella 

Commissione per I'indagine tecnica degli edifici realizzati in Fi
sciano con il compito di individuarne eventuali carenze di ordi
ne tecnico, in relazione anche ai progetti sottoposti dalla Socie
ta concessionaria all'approvazione del Consiglio di Amministra
zione 

Prof. Luigi Egiziano 
Arch. Giovanni Argo 
lnq. Raffaele De Angelis, capo del Servizio Tecnico 
Prof. Pietro Mazzei 
Prof. Luigi Ascione 
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